
星报讯（方宗根 记者 殷江霞）日

前，省委副书记孙金龙听取了省直机关效

能建设的工作汇报，充分肯定了省直机关

效能建设取得的成绩，强调要按照省委、

省政府的要求，围绕推进“十二五”规划的

顺利实施，促进科学发展、全面转型、加速

崛起、兴皖富民大业深入推进效能建设。

省直工委书记、省直机关加强效能建

设领导小组副组长、省直效能办主任张国

富向孙金龙汇报了省直机关开展效能建

设以来的工作情况以及当前工作重点和

下一步工作打算。在听取汇报后，孙金龙

说，2005年省直机关开展效能建设以来，

工作思路清晰，办法科学，重点突出，措施

有力，在锤炼干部作风，提升服务水平，提

高基层和群众对省直机关的满意度方面

发挥了重要作用，取得了明显成效。提升

效能，作风是基础，机制体制是保障。为

进一步密切党群、干群关系，充分调动广

大干部的积极性和创造性，抓住良好的历

史机遇，促进我省更好更快地发展，省直

机关的效能建设要常抓不懈。省直效能

办和省直各单位必须坚定信心，统一思

想，提高认识，增强抓好效能建设的自觉

性和坚定性。

孙金龙强调：要总结运用好这些年省

直机关效能建设的成功经验，不断改进

完善，不断巩固提高。要区分省直各单

位不同的情况，进一步加强分类指导，提

高工作的针对性。要通过正面引导和有

效激励，提高省直各单位参与效能建设

的积极性。要建立完善省直效能建设考

核科学考核评价机制，对省直各单位进

行科学分类，根据单位工作性质、服务对

象的差异，突出不同的考核重点。要按

照知情参与的原则，组织好社会满意度

测评，一个单位的效能好不好，要依据具

体事实，最终要让基层、群众和投资者来

评价。

近日，肥东县畜牧水产局组织全县

畜牧水产系统党员干部，开展了反腐倡

廉宣传教育活动。活动中，该县纪委常

委、监察局副局长李仁华作了“加强机关

效能建设重要意义论述”主题报告。

报告指出，加强机关效能建设，是学习

实践科学发展观，提高党的领导水平和执

政能力的必然要求；是完善社会主义市场经

济体制，优化投资环境的重大举措；是改变

机关作风，转变政府职能的有效途径；是从

源头预防腐败，加强廉政建设的迫切需要。

报告要求，党员干部要自律、自重、

自省、自警，切实解决机关作风建设中存

在的突出问题和群众反映强烈的问题；

要规范工作程序，提高工作效率，切实改

变机关工作作风；要开明、开放、求是、创

新，切实推进各项工作有序落实。

此次活动，增强了干部防腐能力，加

强了机关效能建设，为顺利完成该县畜

牧水产各项任务，提供了思想保证和精

神动力。 刘海涛

肥东县畜牧水产局开展廉政教育活动

金秋时节，蟹肥味美。10月 12日上

午，合肥庐江黄陂湖河蟹节在风景秀丽

的黄陂湖畔隆重举行。本次河蟹节由庐

江县黄陂湖河蟹协会主办，庐江县鸿润

养殖有限公司承办，合肥市畜牧水产局、

安徽省渔业协会提供大力支持。本次河

蟹节通过捕蟹、评蟹、品蟹等活动，以节

为媒，推介品牌，宣传庐江，跨越发展，旨

在提高黄陂湖大闸蟹的知名度、品牌效

应和经济效益，做大做强黄陂湖河蟹产

业，促进庐江渔业跨越式发展。

黄陂湖位于庐江县城东3公里，总面

积27平方公里，主要由17块水面组成。

水域源头冶父山，国家AA级森林公园，

水质优良，富含天然矿物质。养殖季节

平均水深2米，是典型的浅水草型湖泊，

该养殖区域水草茂盛、水质清新、底栖生

物丰富，是河蟹、青虾等甲壳动物生长的

良好场所。养出来的河蟹是壳青、肚白、

个大，膏腴、黄满、味美。“十一五”期间通

过推广“种草、移螺、调水、稀放”的生态

养殖模式，年平均产河蟹500吨，产品主

要销往上海、香港、日本等国内国际市

场。2010年“黄陂湖”大闸蟹通过有机食

品认证并获安徽省著名商标称号。由于

多年来坚持推广种草移螺等生态养殖技

术，黄陂湖的生态环境得到了很好的改

善，黄陂湖河蟹品质不断提高，受到了客

商和广大消费者的一致好评。

庐江县现有河蟹养殖面积5.5万亩，

年产量1800吨。该县以河蟹养殖企业为

龙头，打造河蟹知名品牌，促进河蟹产业

化发展，计划到2015年，河蟹养殖面积达

6.5万亩，年产优质河蟹2200吨，产值达

2.6亿元。“河月示 ”、“黄陂湖”、“天湖”

等品牌在国际、国内市场已崭露头角，市

场的占有率逐年扩大。2011 年将在合

肥、上海、香港等市场设立窗口，建立直

销点，努力扩大其市场知名度，并积极争

创省级著名商标。做大做强“黄陂湖”牌

系列水产品，整合现有资源，推动“黄陂

湖”河蟹地理标志产品的申报工作，积极

争取举办以“唱响黄陂湖、品尝大闸蟹”为

主题的首届安徽庐江黄陂湖螃蟹节，通过

一系列举措将“黄陂湖”大闸蟹打造成国

内一流的品牌。让庐江黄陂湖大闸蟹走

进合肥、走向全国、走向世界。

合肥·庐江黄陂湖河蟹节隆重举行

合肥包河区房屋办证中心

抓班子带队伍
强化“五力”目标

合肥市房产局包河区房屋办证交易中

心党总支提出，每个班子成员都要规范自己

的言行，珍惜已有的荣誉，待人处事力求公

道、正派。要常反思自己的行为，检点自己

的作风，端正做人品行，堂堂正正做人，踏踏

实实做事。要坚持原则，敢抓敢管，切实承

担党风廉政建设的领导责任。

包河中心党总支希望，通过勤奋工作，使

班子成员达到“五多五少”的目标，一是多一

些上进，少一点消沉，强化班子执行力；二是

多一些理解，少一点扯皮，强化班子战斗力；

三是多一些正直，少一点圆滑，强化班子决策

力；四是多一些实干，少一点浮躁，强化班子

感召力；五是多一些规范，少一点随意，强化

班子发展力。为中心科学发展营造风清气

正、和谐共进的良好环境而不懈努力。 沈兵

合肥杏林街道望城社区

“一企一档”
落实企业安全生产
近日，合肥市庐阳区杏林街道望城社区

对辖区内33家规模以上企业实行了身份证

式的“一企一档”管理制度。

企业安全生产管理档案，包括企业营业

执照复印件、企业简介、生产经营项目、全体

从业人员花名册、消防设施清单、企业安全

生产年度基本情况表、安全生产事故隐患排

查治理情况季度统计分析表、企业生产安全

事故应急救援预案及年内演练情况等内

容。在收集各企业资料的过程中，社居委的

工作人员一方面动员各企业在规定时间内

将台账资料上交到企业所在办事处或安监

部门，另一方面深入各企业第一线，清查、登

记信息。 姜静 陈琳

合肥淝河镇关镇村

道路平坦了 村民笑了
近日，合肥市包河区淝河镇关镇村村民

门前的水洼路终于被填补整平了，出行都走

上了平整宽阔的石子路，大家的生产生活变

得方便多了，老百姓们都笑了。

原来，关镇村新一届村两委经过走访调

查，发现沈西沈东村民组内部道路环境异常

杂乱，特别是村内道路和出村路的路况非常

差，晴天是大坑，雨天是水湾；关镇佳园小区

的出口路也只是勉强能走，给居民们的生产

生活带来了很大不便。

新一届领导积极探索为群众做实事的

新思路。首先落实的就是群众的出行道路

问题，组织工作人员填补整平了沈西沈东的

村庄道路以及小区的出口路。同时李大路

道路改建工程也已顺利开工。预计不久的

将来，全村都将走上整洁的水泥路，村民的

生产生活必将更加美好。 沈犀牛 刘健
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省委副书记孙金龙指出

提升效能机制体制是保障


